



Ärger mit neuem Prater-Vorplatz.

Pratervorplatz: Errichterfirma wurde gefeuert

Leopoldstadt. Die Zahlungsschwierigkeiten beim Bau des Riesenradplatzes sind offenbar ärger, als bisher zugegeben. Schon gestern erklärte die Grüne-Planungssprecherin Sabine Gretner, dass der Generalplaner *Explore 5D* in „argen Finanznöten“ stecke – ÖSTERREICH berichtete.

Die Causa spitzt sich jetzt dramatisch zu: Der städtischen *Riesenradplatz Errichtungs GmbH* und den Geldgebern ist der Kragen geplatzt. Der Vertrag mit *Explore 5D* wurde gekündigt.

Offensichtlich konnten manche Rechnungen nicht bezahlt werden. „*Explore 5D* hat die Bauarbeiten widerrechtlich eingestellt“, klagt der Geschäftsführer der *Riesenradplatz GmbH*, Georg Wurz. Auch für die Finanziere von der *Immoconsult* hätte es keine Diskussionsbasis mehr mit *Explore 5D* gegeben, so Konzernsprecher Walter Gröbinger.

Die *Riesenradplatz GmbH* versichert, dass alle am Bau des Prater-Vorplatzes beteiligten Unternehmen zu ihrem Geld kommen und die letzten Bauarbeiten rasch erledigt werden sollen.